

Association SOLIDARITÉ



Communiqué de presse

Invitation à une projection-débat "Mangeons local ! Mil et une solutions vers la souveraineté alimentaire en Afrique de l'Ouest et au Sahel"

Le 17 novembre à 19h30, à l'occasion de la semaine de la Solidarité internationale, l'association SOLIDARITÉ organise, en partenariat avec Afrique Verte, une projection-débat autour de la valorisation des céréales locales en Afrique de l'Ouest et au Sahel à la librairie Résistances (17e).

La projection des documentaires "Mil et une solutions" (Mathieu Soudais, 2011) et "Les Sahéliennes peuvent nourrir le Sahel" (Afrique Verte, 2008) dans la grande salle de projection de la Librairie Résistances sera suivie de questions-réponses avec les intervenants.

A l'occasion de cette projection, deux invités de marque seront présents : Jacques Berthelot, agroéconomiste et auteur du livre "L'agriculture, talon d'achille de la mondialisation" et Caroline Bah, directrice de l'association Afrique Verte, une ONG française de développement qui travaille sur l'amélioration de la sécurité et la souveraineté alimentaires au Sahel, au Burkina Faso, au Mali et au Niger. La projection aura également lieu en présence du réalisateur Mathieu Soudais, auteur d'un précédent documentaire sur la valorisation des ressources locales en Inde : "Des mains pour dire, des mains pour faire".

L'objet de la projection-débat est de proposer des solutions face au défi de la souveraineté alimentaire en Afrique de l'Ouest et au Sahel, ainsi que de permettre à la société civile de se saisir de ces questions, à travers la participation au débat des invités présents et la recherche de solutions avec les deux experts présents.

Audrey AVANZI
Responsable Communication de l'association SOLIDARITÉ
audrey.avanzi@solidarite.asso.fr
01 48 78 33 26